



bundespreis ecodesign

Preisträger 2024 | Produkt

Kynd Hair

Kynd Hair GmbH

Etwa jede zweite Schwarze Frau trägt regelmäßig Kunsthaar. Doch konventionelle Produkte werden aus giftigen, krebserregenden Chemikalien gefertigt und sind nicht recycelbar. So entstehen jedes Jahr viele Tonnen an Plastikabfall. Mit „Kynd Hair“ wurde das erste pflanzenbasierte Kunsthaar in Europa entwickelt. Die neuartige Haarfaser wird aus pflanzlichem Zellstoff gefertigt, ist schadstofffrei, mehrfach verwendbar sowie biologisch abbaubar und richtet sich speziell an die Bedürfnisse Schwarzer Menschen.

Bild: © IDZ | Kynd Hair GmbH

Winner 2024 | Product

Kynd Hair

Kynd Hair GmbH

Around every second Black woman is a regular wearer of synthetic hair. Conventionally, these products are made from toxic and carcinogenic chemicals that are not recyclable, and which create many tonnes of unnecessary plastic waste every year. "Kynd Hair" is the first plant-based synthetic hair to be developed in Europe. The innovative hair fibre is made from plant material, is non-toxic, reusable and biodegradable, and is aimed specifically at the needs of Black people.

Image: © IDZ | Kynd Hair GmbH